

Núm. 384 - Año VIII

Arrecife de Lanzarote
29- Noviembre - 1960

Redacción y
Administración:

Hermanos Zerolo, 7
Apartado, 32
Teléfono, 256

DIRECTOR Y FUNDADOR
GUILLERMO TOPHAM

DEPOSITO LEGAL G. C. 14-1959



SEMANARIO DEPORTIVO-CULTURAL.

TURISMO EN LANZAROTE

Por PIO CID

«Las cosas del turismo ya hemos convenido que son todas importantes, y que fomentadas constituye un deber, por patriotismo y por interés. Algo se ha adelantado en este asunto en el Archipiélago, con lo que se ha logrado, por ejemplo los complejos hoteleros del Puerto de la Cruz y de las Canteras, dos de los centros preferidos por el turismo internacional.

Pero en estos últimos años ha nacido un nuevo motivo de atracción, que es Lanzarote, la isla única, cuya extraña belleza sorprende y fascina. Grande acierto fue el de la Dirección General el establecimiento en Arrecife del Parador Nacional, que dio a la capital de la admirable isla un hotel de digna categoría.

Sin embargo, ese ha sido el único empeño que cristalizó, pues la gente del país llamada a poner en juego los resortes naturales de la tierra no ha operado con actividad ni con atención. Dicen que hace poco se constituyó una Junta de Turismo, numerosa, integrada por veinte y tantos señores, pero esa Junta parece que no se reunió nunca ni nunca tomó acuerdos que al turismo se refirieran; de manera que murió por inoperancia. Las únicas manifestaciones que están hoy a la vista son: un horrible pegote blanco en el estúpido negocio de las Montañas del Fuego, una modesta escalera de cantería para bajar a la maravilla de El Golfo, una absurda cueva que para nada sirve en la misma playa, y otro pegote blanco al lado de la escalera. Pero nada de facilitar el acceso a la Cueva de los Verdes; nada de prohibir el ensuciar el lugar en el Jameo del Agua; nada de hacer accesible la laguna verde de El Golfo; nada de construir camino para hacer cómoda la excursión al Río y a la isla de la Graciosa... Todo aquello está como en los antiguos tiempos. No parece sino que Lanzarote quiere echar de su hogar a los infinitos turistas que de toda Europa se empeñan en visitarlo».

(De «Diario de Las Palmas»)

Próxima visita a Tenerife de los marqueses de Villaverde

El diario «El Día» publica en primera plana una noticia según la cual el próximo día 7 de diciembre son esperados en Tenerife, en viaje de carácter particular, los marqueses de Villaverde.

Parece ser que los marqueses de Villaverde visitarán también otras islas del Archipiélago.

Desde el 1 de enero, aumento de pensiones a los beneficiarios de clases pasivas

MADRID.—El presidente de las Cortes, don Esteban Bilbao, manifestó a los periodistas que entre una larga serie de proyectos de ley recibidos, destaca por su importancia uno del ministerio de Hacienda sobre la revisión de las pensiones mínimas de las clases pasivas. Se establece en 750 pesetas mensuales el mínimo para todas las pensiones de jubilación concedidas o que se concedan en lo sucesivo en favor de los empleados militares o civiles del Estado a los que pudiera corresponder pensión inferior.

Los titulares de pensiones en concepto de madre, huérfano, viuda o padre de empleados militares o civiles del Estado no podrán percibir cantidades inferiores a las 500 pesetas mensuales. Esta modificación entrará en vigor el 1 de enero de 1961.

GRAVE ACCIDENTE

Tres ancianas muertas, y catorce heridas, en Zaragoza

ZARAGOZA.—En el paseo de Echegaray se ha registrado un trágico suceso, cuyo balance fue tres ancianas muertas y catorce heridas—una de ellas gravísima—, once de pronóstico reservado y otra leve.

A un camión ambulancia militar que regresaba de prestar un servicio en los ejercicios tácticos que se desarrollaban, se le rompió la dirección y fue a chocar primero contra un árbol, que partió; después contra otro, y finalmente se precipitó sobre un grupo de ancianas que estaban a la puerta de la Casa Amparo en fila esperando la entrega de leche en polvo procedentes de Cáritas Diocesanas.

Los peligros congénitos siguen siendo factor importante en la mortalidad infantil

Declaraciones del Doctor Bosch Marín

MADRID.—Se celebró un nuevo congreso, el décimo nacional de Pediatría, la especialidad médica que se apunta uno de los mayores éxitos en la defensa de la vida humana contra las asechanzas de la muerte, precisamente en los primeros años de la existencia. Hace unos lustros —ha dicho el doctor Bosch Marín— morían en España el 168 por mil de los niños nacidos vivos y hoy se ha rebajado tal mortalidad al 41 por mil. Las tres principales causas de mortalidad son los peligros alimenticios, los infecciosos y los congénitos.

Respecto a los primeros, la situación ha cambiado muy satisfactoriamente. Las madres han aprendido a alimentar bien a sus hijos. Las infecciones prácticamente han desaparecido también, pues una enfermedad endémica como la difteria se ha anulado casi por completo mediante la vacunación en masa. Quedan latentes los peligros congénitos. En España nacen al año 42.000 niños prematuros y, aunque en Madrid tenemos uno de los mejores centros de Europa con 20 incubadoras y se han creado clínicas de pediatría y hospitalización, se necesitan aún más establecimientos para los niños

La Escuela Nacional de Pediatría se fundó en 1925 y ya contamos con unos dos mil di-

plomados que prestan servicio en los distintos centros del Estado, Provincia y Municipio, Seguro de Enfermedad, Auxilio Social y Protección de Menores. Es una especialidad muy adecuada a la mujer, que hoy representa el 10 por 100 del censo médico nacional.

Tráfico portuario en El Musel

GIJÓN.—Continúa marcando una línea ascendente el tráfico en el puerto del Musel, que en 1959 llegó a cerca de cuatro millones de toneladas.

En el año 1900, el puerto Gijón Musel registró un tráfico de 200.000 toneladas. A medida que transcurrieron los años, el puerto exterior, es decir el del Musel, fue ganando en densidad de tráfico por sus favorables condiciones como puerto de abrigo gracias a las reformas de que ha sido objeto. En cambio el puerto interior, el de Gijón propiamente dicho, ha ido perdiendo tráfico, ya que ofrece menos facilidades que el del Musel para el movimiento de los buques.

Krustchef invitará a Kennedy a visitar la Unión Soviética

Según un informe de la revista «Newweek»

NUEVA YORK.—El jefe del gobierno soviético, Kruschef, invitará oficialmente al presidente electo, John Kennedy, para que visite Rusia, de acuerdo con el plan proyectado para el Presidente Eisenhower, antes de que la visita de este último

fuese anulada, dice la revista «Newweek». Señala la revista que la información en cuestión ha sido obtenida en la ONU, donde los diplomáticos soviéticos han revelado el plan a los representantes afro-asiáticos.

Subscribase a

'ANTENA'



Lanzarote tiene una densidad de población de 43 habitantes por kilómetro cuadrado

Gran Canaria registra la máxima población relativa del Archipiélago

«Aspecto muy interesante, que merece consignarse es la población relativa de las islas, o sea el número de habitantes por kilómetro cuadrado, que es el siguiente: Gran Canaria, 257,8 habitantes por kilómetro cuadrado; Tenerife, 193,0; La Palma, 103,0; Gomera, 79,2; Lanzarote, 43,0; Hierro, 26,0, y Fuerteventura, 11,2.

El interés de estas cifras se pone de manifiesto al comparárlas con la densidad de otros países. Tenemos a la vista un estudio de la UNESCO, sobre la población relativa del mundo en el año 1957. En cabeza Mónaco, Macao, Gibraltar y Hong Kong, por razones conocidas. Se destaca también en cabeza las islas Bermudas, gran centro turístico anglo-yanki, pero en el grupo de naciones, Holanda (340 habitantes por kilómetro cuadrado); Bélgica (296), y Japón (247), ocupan los primeros puestos. Nuestra isla de Gran Canaria supera al Japón en población relativa, y es sabido el grave problema demográfico que afronta esta nación.

NOTAS DEMOGRAFICAS SOBRE LANZAROTE Y FUERTEVENTURA

Isla de Lanzarote (Población de hecho): Arrecife, 13.068 habitantes; Haría, 4.561; San Bartolomé, 3.588; Tegüise, 7.003; Tías, 3.280; Tinajo, 2.914, y Yaiza, 2.166. Total de la isla, 36.580.

Isla de Fuerteventura (Población de hecho): Antigua, 2.344 habitantes; Betancuria, 840; La Oliva, 2.450; Pájara, 2.330; Puerto del Rosario, 6.402, y Tuineje, 4.266. Total de la isla, 18.632.

(Del Boletín de Información de la Cámara de Comercio de Las Palmas)

Perfil Isleño

TURISMO

Sabemos que desde el pasado año fue incluido en el plan de mejora y modernización de la Dirección General de Aviación Civil, el aeropuerto de Arrecife. Si está aprobado el proyecto e incluido en el referido plan, sólo falta ahora el «mover el asunto» para lograr que las obras salgan a subasta. El día que consigamos esto, solucionaremos de una vez para siempre nuestro problema comercial aéreo y daríamos también un gran paso en orden al desenvolvimiento turístico insular, ya que así nos visitarían con frecuencia aparatos extranjeros de turismo por el sistema de viajes «charters». Como todo esto lo consideramos de gran importancia para la isla, insistimos en la conveniencia de la gestión «directa» sobre Madrid.

BRUJERIAS

Convendría que esas personas que por ignorancia o incultura se dejan llevar de las artimañas y cinismo de los espiritistas, hechiceros y brujos, cuya única misión es la de estafar y engañar a las gentes, arguyendo el tan cacareado y absurdo cuento de los «maleficos» y de los «espíritus malignos» (que siembran el terror y la discordia incluso entre personas de la misma familia) abriesen de una vez los ojos a la realidad, haciendo caso omiso al descarado cinismo de esos vividores y explotadores de la humanidad que sólo pretenden estafar a sus «clientes» aprovechándose de la ignorancia.

La causa judicial vista la pasada semana en nuestra ciudad contra los «brujos» de El Mojón (Tegüise), constituye un ejemplo bien concluyente e inequívoco de lo que dijimos afirmado. Si usted tiene alguna familiar en desgracia, achóquelo a los designios de la Divina Providencia, resignese y deje de tonterías de pensar en el «mal de ojos» de sus vecinos, o en otras zarandajas por el estilo. Si usted tiene un fami-

(Pasa a cuarta página)

Próximamente hará viaje a París el pintor artístico lanzaroteño César Manrique, que se propone efectuar una exposición individual de sus obras, no figurativas, en una prestigiosa Sala de Arte de la capital francesa.

Sabemos que, últimamente, Manrique ha vendido algunos de sus cuadros en el Japón, Francia y los Estados Unidos.

Se vende

casa con llave en mano en el barrio de La Vega calle del Molino. Informes en García Escámez, 44-Arrecife

Solicita empleo chica de trece años. Informes: Trinidad, 18; teléfono, 408

El director cinematográfico alemán Scheinpflug obtiene un premio internacional por un documental sobre Lanzarote

En el certamen, celebrado en Bilbao, intervinieron 28 países

En el año 1958 visitó nuestra isla el director cinematográfico alemán Richard Scheinpflug, con quien sostuvimos una entrevista en estas mismas páginas. Meses después recibimos una carta de Scheinpflug desde Alemania mostrándonos su satisfacción por el documental cinematográfico que sobre Lanzarote había obtenido y haciéndonos saber que sería proyectado en una cadena de salas cinematográficas de diferentes países del centro y norte de Europa.

Ahora, inesperadamente, nos ha llegado la agradable sorpresa. En el número del presente mes de la revista técnica «Arte Fotográfico», editada en Madrid, se publica el fallo del II Certamen de Cine Documental Iberoamericano y Filipino, celebrado en Bilbao bajo el patrocinio del Instituto Vascongado de Cultura Hispánica, en el que se exhibieron documentales pertenecientes a 28 diferentes países. Obtuvieron premios Gran Bretaña, Francia, España, Brasil, Canadá, Dinamarca, Alemania, etc. El correspondiente a esta última nación fue el siguiente: «Medalla de Plata (Premio a la Producción) al documental «Lanzarote» (Alemania) del Director Richard Scheinpflug, por su acierto al conjugar el paisaje y elemento humano». Estas son las palabras textuales de la revista «Arte Fotográfico».

Lanzarote, así, se apunta otro éxito internacional, esta vez por mediación de un técnico extranjero, demostrando nuevamente sus excepcionales condiciones para el cultivo del arte cinematográfico.

Ornamentación del último sector del Parque Municipal

De acuerdo con un proyecto confeccionado por César Manrique, se está procediendo a la ornamentación del último sector del Parque Municipal (junto a la pista de patinaje) consistente en la plantación de 4 palmeras de Haría, cuyos parterres van bordeados con grandes piedras redondas de costa; colocación de un pavimento de lajas de volcán, con franjas de césped en sus hendiduras, y colocación de algunas flores y plantas exóticas en otros pequeños parterres.

Total, un conjunto sencillo y de gran belleza decorativa, como todos los proyectos ornamentales de nuestro paisano César Manrique.

Pida CUMBRE
en su nuevo envase de 20 cigarrillos

COLABORADORES DE «ANTENA»

El Castillo de San Gabriel

Por Rafael Angel Domínguez

Con extraordinario interés venimos presenciando la grande y tesonera labor que llevan a cabo los Amigos de los Castillos en nuestra isla, principalmente y de forma decidida en lo relativo a la defensa del Castillo de San Gabriel, ya que estiman — y su apreciación es muy plausible — que este monumento debe ser restaurado y acondicionado para dedicarlo a Museo de Lanzarote.

La magnífica perspectiva que ofrece nuestra Marina tiene digno centinela en este castillo roquero — ya que sobre roca está construido — lleno de arrogancia, pese al embate del tiempo, y el cual se hace necesario cuidar como exponente de tiempos pasados.

En todo esto, y en cuanto redunde en la conservación de nuestros monumentos históricos, estamos de acuerdo; en cambio, y no con ánimo de polémica, discrepamos de posturas extremas adoptadas por quienes defienden a capa y espada — y valga la expresión por su sabor medieval — el culto al pasado.

El sabor de antañonas jornadas debe ser guardado en nuestras memorias si hemos vivido sus hechos, y en las historias si son de un pretérito más lejano. Sus vestigios materiales se han de guardar, respetar, conservar y restaurar, ya que son claro exponente de la gloria de nuestra Patria y nos enorgullece el ser fieles custodios de la misma. Pero de esto a supeditar todo al pasado va un abismo.

Comprendemos que construir un rascacielos en los alrededores de un castillo, o instalar una sala de fiestas junto a su puente levadizo, sería una barbaridad. En eso estamos todos de acuerdo, pero el dislate sería mucho mayor si no se construyera en la ciudad nada moderno para no estropear su perspectiva.

En Arrecife tenemos dos ejemplos de cada extremo. El primero es la antiestética fábrica de hielo, situada frente al Castillo, moderno pegote que cierra la amplia visión de nuestra Marina. El segundo, la postura de ciertos señores enemigos del Parque Municipal y su expansión, debido a que es moderno y el Castillo antiguo. En el término medio está la virtud. Ni recargar los alrededores de éste — en una zona prudencial — con edificaciones que cubran su figura, ni llevar la intransigente postura hasta el desembaltarse las caras al ver alzarse las modernas instalaciones del Parque Municipal y sus ampliaciones.

Nuestra población avanza, nuevas edificaciones se alzan en el lugar que antes ocupaban viejos y polvorientos edificios de muros agrietados, y la ciudad adquiere una perspectiva de acuerdo con el ritmo del tiempo.

Al Castillo, cuidarlo y respetar sus alrededores. A la población, embellecerla y modernizarla. Esto, creemos, es lo más lógico.

Arrecife, noviembre de 1960

Ya llegó la máquina **SINGER** americana que cose, zurce y borda

Un buen regalo para Navidad y Reyes

Representante en Arrecife:

Eusebio Morales Bonilla. Ruiz de Alda, 1

Tintorería LAS VEGAS

Tiene el gusto de ofrecer al público lanzaroteño sus excelentes servicios, valiéndose de los más modernos y eficaces procedimientos para la limpieza en seco y al húmedo de toda clase de prendas, así como teñidos y planchados.

Trabajos garantizados. Entregas rápidas.

Calle Dr. Luis Martín, núm. 2 - Teléfono 445 - Arrecife de Lanzarote

DEL PASADO

Por Aureliano Montero Sánchez

En aquellos lejanos tiempos, que se nos fueron, yo gozaba el hechizo de mirarte hecha flor. Mis ojos se llenaron de la luz que les dieron tus ojos, fuego y brillo de celeste fulgor.

En aquellos lejanos tiempos, que se perdieron tras el girar isócrono del mundo en su redor, yo adoraba tu imagen y jamás te mintieron mis labios, que decían tu nombre en oración.

En aquellos lejanos tiempos, éramos niños que sólo conocíamos del mundo nuestro amor. Tú eras la princesita hada de mis cariños, y yo para ti era tu paje y trovador.

Sin malsanas pasiones, ni morbosos deseos, nuestro amor era puro como el más puro amor, y juntos nos sumíamos en dulces divanes ante una mariposa o ante una bella flor.

Después, fueron pasando los años con nosotros... Nos hicimos mayores y el mundo nos cegó. Nuevos anhelos fueron los fiercillos potros que hollaron los rosales de nuestro amor mejor.

Sin apenas pensarlo, cambiamos de sendero... Tú olvidaste mi nombre, y yo el tuyo olvidé. Y la pulida rosa de nuestro amor primero fue perdiendo sus pétalos y se murió también.

Al cabo de los años, cuando te encuentro ahora nuevamente en mi vida como una aparición, aún recuerdo aquel tiempo, y a mis labios aflora tu nombre antes amado y del que hice oración.

Pero ya no es posible retornar al pasado... Ni tú eres la de entonces, ni yo tampoco aquél. Tu rostro está marchito, mi corazón ajado. ¡La flor antaño muerta no vuelve a florecer!

En aquellos lejanos tiempos, que se nos fueron, yo gozaba el hechizo de mirarte hecha flor. Mis ojos se llenaron de la luz que les dieron tus ojos, fuego y brillo de celeste fulgor.

Arrecife, noviembre de 1960.

Al pedir cerveza...

Exija «La Tropical»



MATIAS GARCIA FRANQUIS

Fletamentos—Seguros Marítimos—Transportes
Consignatario de buques

Servicio entre islas y costa occidental de Africa con motonaves y motoveleros, o fletes convenidos

Teléfono, 92 y 448; Apartado, 16; Oficina: Quiroga, 4
Dirección: Telefónica M&G&F; Arrecife de Lanzarote

CARNET SOCIAL

EL GENERAL SUBINSPECTOR.—Tras breve estancia, en visita oficial, ha regresado a Tenerife el General Subinspector de Canarias.

OTROS VIAJEROS.—Acompañado de su familia marchó a Vigo el doctor don José Pereira Ibáñez.

—Regresó a Las Palmas el ingeniero jefe de la Delegación Provincial de Industria, don José Bosch Millares.

—En unión de su familia regresó de la capital de la provincia, el funcionario municipal don Alfredo Morales Topham.

—También regresó de Las Palmas acompañado de su señora esposa, el doctor de Bienvenido de Paiz García.

—Marchó a Tenerife el redactor del diario «La Tarde», don Alfonso García Ramos.

—Hicieron viaje a Las Palmas doña Candelaria Díaz de Mestres y don Juan Prats Armas.

—Regresó a Tenerife don Alfonso de Ascánio.

NATALICIOS.—Ha dado a luz un varón, primero de sus hijos, la señora esposa de don Florencio Lutzardo Betancort, de soltera Antonia Fuentes Toledo.

—En la clínica Santa Catalina, de Las Palmas, ha dado a luz una niña doña Marina Sánchez Martell, esposa de don Manuel Paz Arrocha.

—También en esta ciudad ha dado a luz un niño la señora esposa de don Domingo Martín Cedrés, de soltera Matilde Arrocha Avero.

MATRIMONIOS.—En esta ciudad ha contraído matrimonio

con la señorita Cirila Machín Betancort, don Pedro Pérez Curbelo.

NUEVOS PROFESORES DEL INSTITUTO.—Han tomado posesión de sus nuevos cargos de profesores del Instituto Nacional de Enseñanza Media de esta capital, los siguientes Licenciados: señorita Yolanda de la Fe Marrero (Geografía e Historia), señorita Sara Perera Perera (Lengua y Literatura), don Roberto Hernández y Hernández (Física y Química) y don Julio Morales Duartes (Matemáticas).

DESTINO.—Ha sido destinado provisionalmente a la Central de Arrecife, el funcionario de Telégrafos don Florencio Mendoza Moreno.

Perfil...

(Viene de segunda página)
liar enfermo, llévolo al médico, o si prefiere al especialista, y deje de «creer» en esos desaprensivos curanderos de pacotilla, a quienes, sin estudios ni formación profesional, sólo interesa el egoísmo de ganarse unas pesetas, importándoles un pepino el que el enfermo se restablezca o no.

Si todos obrásemos así, cuánto mejor sería para todos

GUI TO

Se alquilan

antiguas oficinas «Aucona», edificio cine «Atlántida».

SE VENDEN

bidones vacíos de 200 litros en Fajardo. 27. Arrecife

EL MAS ECONOMICO OBSEQUIO PARA NAVIDAD

TARJETA POSTALES DE LANZAROTE, en color y blanco negro (30 modelos diferentes), debidas a la cámara fotográfica del artista lanzaroteño GABRIEL FERNANDEZ. Felicite a sus parientes y amigos dando a conocer las bellezas naturales de su isla natal. Pídalas en los principales establecimientos del Ramo

Excmo. Cabildo Insular de Lanzarote

Circulación por la carretera de las Playas

El Ilmo. Sr. Presidente del Excmo. Cabildo Insular de Lanzarote.

HACE SABER: Que habiéndose señalado como carga máxima para la circulación de vehículos por la «Pista turística de Playa Honda a La Tiñosa, por las playas», en DOS MIL QUINIENTOS kilogramos y observando reiteradas infracciones a esta orden, a pesar de las señales colocadas en la misma, se recuerda a todos los propietarios y usuarios, que por la indicada Pista está prohibida la circulación de vehículos, cualquiera que sea su clase, cuyo peso exceda de DOS MIL QUINIENTOS kilogramos, advirtiéndole que las infracciones que se cometan serán sancionadas con multa en la cuantía máxima autorizada por las disposiciones en vigor.

Lo que se publica para general conocimiento y cumplimiento. Arrecife de Lanzarote a 23 de noviembre de 1960.

NOTAS DE MI BLOC

Por GUI TO

¡Oh, civilización!

Leemos en la Prensa la siguiente noticia febrada en Argel: «La multitud se ha manifestado con motivo del Día del Armisticio, invadiendo y destruyendo el Centro Cultural norteamericano en Argel, después de haber inmovilizado a gran número de autobuses, mediante el procedimiento de pinchar neumáticos. Los manifestantes invadieron el citado Centro y rompieron los cristales de las ventanas, destruyendo todo lo que se encontraba en el interior. El Centro disponía de librería, salón de lectura y cinematográfico. Los manifestantes tiraron el contenido de los ficheros por las ventanas y desgarraron los libros, rompieron los muebles y, con trozos de éstos, siguieron golpeando lo que aún quedaba intacto».

¡Oh, civilización!

La Parra y la Porra

A un señor peninsular, que vivía en nuestra flamante calle de la Porra, se le ocurrió un buen día casarse. Pero al preparar el texto de las tarjetas de invitación de boda pensó: ¿cómo demonios voy a decir yo a mis amigos de la Península que vivo en la calle de la Porra? E, intencionadamente, escribió Parra en vez de Porra. El dueño de la Imprenta, que sin duda achacó aquello de la Parra a un error del peninsular, dejó a un lado lo de la Parra y puso en las tarjetas lo de la Porra. En dichas tarjetas, por tanto, apareció lo de la Porra y no lo de la Parra. Cuando el peninsular vio en las 350 cartulinas lo de la Porra y no lo de la Parra, se tiró de los pelos hasta casi arrancárselos. Pero nada pudo reclamar al dueño de la Tipografía, porque él se limitó a decir la verdad, sólo la verdad y nada más que la verdad.

¡Ni que decir tiene que el peninsular no tuvo otro remedio que mandar a la Parra a todos sus amigos.

¡Por favor, señores ediles! ¿Cuándo vamos a decidirnos a suprimir este antipático nombrecito de la nomenclatura urbana?

¡Si eso es sequía...!

Un despacho de la Agencia Cifra da cuenta del «problema» que se ha creado en Ibiza como consecuencia de la sequía, ya que en la bella isla mediterránea no llueve desde mediados de julio.

¡Si eso es sequía, amigos ibicenses, qué dejarán ustedes para nosotros!

Ni el reintegro

«Falange» publica en su número del miércoles la concesión, en 1961, de varios millones de pesetas para arreglo de carreteras en nuestra provincia.

A tenor de esta noticia, oímos comentar el otro día a un ciudadano lanzaroteño:

—¡Me parece que a nosotros no nos va a tocar ni el reintegro!

El niño y la mamá

Conversación, en Arrecife, entre una mamá y su hijo:

—¡Mañana, yo quiero pedir a los Reyes ese juguete tan bonito que estoy viendo todos los martes!

—¿Y qué juguete es ése, mi niño?

—El «Gomera».

Acusamos recibo

Acusamos recibo de dos cartas, anónimas, que nos envían a la Redacción y que aparecen fechadas en Maneje y San Borondón. Las contestaremos en nuestra próxima edición.

Arrecife, noviembre de 1960

Cine 'Atlántida'

PROXIMA SEMANA

¡ 3 magníficos estrenos, 3!

«Festival de Tom Jerry» (Cinemascope-Technicolor) «Historia de una Monja» (Technicolor) «El gran Circo» (Cinemascope-Technicolor)

CASA BELLO

Otrece su nueva máquina con puntos especiales. Lanas en todos los coloridos, vean muestrarios.

LEON Y CASTILLO, 21

Pida CUMBRE Más carne, más leche, más huevos, con piensos completos en su nuevo envase de 20 cigarrillos. **GRANULO DIANA**. Teléfono: 346

D. E. P.
LA SEÑORA DOÑA
PATROCINIO PADILLA, VDA. DE PALLARES

Que falleció en esta ciudad el día 26 de noviembre de 1960 a los 63 años de edad.
Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica

SU FAMILIA:

SUPPLICAN a sus amistades y personas piadosas una oración por su eterno descanso y se sirvan asistir al funeral que en sufragio de su alma se dirá el día 5 de Diciembre en la Parroquia de San Ginés a las 8 15 de la mañana por cuyo favor les quedarán profundamente agradecidos.

Pastas para sopa "CRESCO"
La bomba digestiva

El ritmo acelerado de la era atómica precisa un alimento altamente digestivo, sabroso y nutritivo... todo ello lo encontrará degustando las pastas para sopa «CRESCO», única en rapidez de cocción: sólo 10 minutos.
En su paladar estará siempre... «CRESCO»
Agente en Lanzarote Nemesio Cabrera, José Antonio, 50

SE VENDEN

varias casas Arrecife llave en mano. Solares en todos los parajes treinta y tres fanegas de tierra en cuatro cuartos cuerpos pastos y verduras. Casas señoriales con fincas recreo y muy productivas encuadradas en maravillosos paisajes en los lugares más pintorescos de la Isla. Facilite dinero. Informes Pedro Duque Perdomo, LA VEGUETA

Coches-Camiones-Motores

GAS · OIL
con facilidades de pago puede adquirirlos en Autorrecambios José Pérez FAJARDO, 11

Aparatos de Radio "His Master's Voice" (La voz de su amo) Grandes facilidades de pago Informes: Teléfono 346

Boletos pro damnificados por los terremotos de Chile

En la Administración de Lotería núm 1 de esta ciudad se encuentran a la venta billetes para el sorteo de ayuda a los damnificados por los terremotos de Chile, en combinación con la Lotería de Navidad del presente año (22 de diciembre). El sorteo consta de seis series, con once premios, entre los cuales figuran un piso equipado y amueblado, en Madrid, valorado en dos millones de pesetas, un automóvil, una vespa, un aparato de televisión, así como varias cocinas y lavadoras eléctricas. El precio del billete es de 50 pesetas unidad.

Cine «ATLANTIDA»

(Pantalla «Miracle Mirror»)
Martes, 7:30 y 10:30
Ignoraban la suerte que iban a correr. No obstante, pusieron
PROA A LOS MARES DEL SUR
EASTMANCOLOR
Por Carlos Bohm y Walter Giller. Creyeron encontrar la paz; pero allí estaban las bellezas morenas en pie de guerra. Un mundo distante y hechicero radiante de luz, música y alegría (Autorizada mayores)
Miércoles, 7:30 y 10:30

La vida del hombre que forjó el poderío de los Estados Unidos en el mar
EL CAPITAN JONES
TECHNIRAMA-TECHNICOLOR
Extraordinario reparto, encabeza do por Robert Stack, Marisa Pavan, Charles Coburn, Jean Pierre Aumont y Bette Davis. La película que hace revivir las grandes batallas navales del siglo XVIII (Todos los públicos)
Jueves, 7:30 y 10:30

El cine más audaz y discutido del famoso director: Juan E. Bardem
SONATAS
EASTMANCOLOR
Por Francisco Rabal, Aurora Bautista, María Félix y Carlos Casaravilla. Las aventuras del Marqués de Bradmin por tierras de Galicia y Méjico. Inspirada en las obras de Valle-Inclán
Viernes, 7:30 y 10:30

La estupenda historia de tres parejas y una moto
LOS ENAMORADOS
Por Antonella Lualdi, Franco Interlenghi, Gino Cervi y Cosetta Greco. Además de un gran enredo amoroso, una trama alegre y divertidísima (Autorizada Mayores)
Sábado, a las 7:30 y 10:30
Los amorosos... los marineros... los personales... muchos los en la superproducción Metro Goldwyn Mayer

¡YAYA MARINEROS!
CINEMASCOPE-METROCOLOR
Con Glenn Ford, Gia Scala, Anne Francis, Eva Gabor y Fred Clark. 25 000 toneladas de carga, 1.712 hombres a bordo, treinta meses sin ver a una mujer... hasta que un día... (Autorizada mayores)
MUY PRONTO:

EL LUCHADOR DE KENTUCKY
LOCAL PROPIO PARA OFICINAS O ACADEMIAS
SE ALQUILAN dos habitaciones y zaguán. Informes en esta Redacción

AGENCIA MARITIMA MEDINA, S. L.

AVISO A LOS EXPORTADORES Y COMERCIO EN GENERAL

Al igual que en años anteriores esta Empresa establecerá a partir del mes de Febrero UN SERVICIO REGULAR DE BUQUES FRUTEROS, con salidas periódicas convencionales en la cuantía que la zafra tomatera aconseje.

Como complemento de este servicio y de acuerdo con los deseos de algunos exportadores tenemos contratada la adquisición en la Península de gran cantidad de CERETOS EN MIEMBROS para tomates en madera de pino, eucalipto o chopo, así como viruta y papel de empaquetado, para transportar periódicamente como retorno de los buques y establecer depósitos en esa Plaza.

Con este motivo rogamos a los Sres. exportadores interesados en el material de empaquetado, se dignen contactar sobre sus necesidades y posibles pedidos con esta firma.

Para más informes AGENCIA MARITIMA MEDINA, S. L. en Las Palmas de G. C. calle Pedro del Castillo W, núm. 1, teléfonos, 33300 - 33301 - 33302.

CIRCULO MERCANTIL

La Junta Directiva de esta Sociedad comunica a los Sres. socios que para el sorteo de la Lotería Nacional de Navidad, que se celebrará el 22 de Diciembre, ha adquirido cinco números completos para distribuirlos entre sus asociados

En el bar de esta Sociedad se encuentran a disposición de los mismos las participaciones de 10, 25 y 100 pesetas y décimos enteros de los números:
5.375 20.647 28.564 36.931 42.656
Arrecife, 12 de Noviembre de 1960
LA DIRECTIVA

OBJETOS PARA EL HOGAR. ARTICULOS PARA REGALO CALZADOS

Los mejores precios. Siempre las últimas novedades

«BAZAR BLANCAS»

León y Castillo, 26

Teléfono, 191

Arrecife

ALMACENES

LASSO

Como ya es tradicional y superando años anteriores, estos **ALMACENES** sortearán entre su distinguida clientela.

5 Grandes Regalos, 5

en combinación con los cinco primeros premios de la Lotería Nacional que se celebrará en Madrid el 5 de enero de 1961

P R E M I O S :

- 1.º—Una bonita **bicicleta** y una preciosa **muñeca**.
- 2.º—Una colcha de raso **guatada**.
- 3.º—Una gabardina **reversible** para señorita.
- 4.º—Un corte de **abrigo** para señora, de alta novedad.
- 5.º—Una bonita **manta de lana** grandísima.

NOTA.—Por cada 25 pesetas invertidas en géneros se regalará un número de este sorteo. El mismo billete sirve para los CINCO REGALOS.

1960 - 61

Para las próximas fiestas de Navidad disponemos de diversidad de artículos prácticos para regalo.

Chaquetas para señoras y niños, medias de cristal, combinaciones, chalecos, camisas, gabardinas para señoras, caballeros y niños, americanas de invierno, carteras para señoras, cazadoras y pelizas de velvetón para caballeros y niños, calcetines de nylon en diversos tipos y gran surtido en géneros de invierno de alta novedad propios para vestidos y abrigos.

ALMACENES

LASSO

AL SERVICIO DEL PUBLICO

OTRAS NOTICIAS DE LA ISLA

Sucesos

Entraron dos barcos, a remolque, con averías

En la pasada semana, y cuando se dedicaban a la pesca en la costa de Africa los buques pesqueros alicantinos «Miguel Pérez» y «Samaritana», ambos enredaron un cabo en la hélice, que les imposibilitó continuar navegando. Los dos fueron remolcados hasta Arrecife, el primero por su pareja el «Anita Pérez» y el segundo por el «Paquita y María». Una vez reparadas las averías, los cuatro barcos zarparon para la pesca.

Joven herido en accidente de la circulación

Lesiones de pronóstico reservado se produjo en la rodilla derecha el jornalero Martín Rodríguez Domínguez, de 16 años, natural de Tahiche, al caer desde el vehículo pesado en que montaba, cuando éste circulaba por la carretera de Los Mármoles.

La víctima de este accidente trabaja en la industria local «Lloret y Llinares».

“Dentro de algún tiempo Lanzarote contará con un nuevo Estadio, que será construido en Maneje”

El Atlético de Arrecife, equipo de reciente constitución

Declaraciones del presidente de la Delegación Insular de Fútbol

Estando el fútbol lanzaroteño en plena reorganización, nos dirigimos a entrevistar al verdadero promotor de esta labor. Cualquier deportista lanzaroteño se dará cuenta que nos referimos a don Alonso González Corujo, Presidente de la Delegación Insular. Con la amabilidad que le caracteriza contestó así a nuestras preguntas:

—¿Cuándo comenzará la Liga?

—Es deseo de la Federación que ésta dé comienzo cuanto antes, quizá dentro de tres semanas.

—¿Clubs que la integrarán?

—Además de los tradicionales Lanzarote, Puntilla, Torrelavega, el Atlético de Arrecife, de reciente constitución, nutriéndose sus filas con jugadores del anterior Estudiantes.

—¿Participarán el Maneje y el C. D. Teguiise?

—La barriada de Maneje, por su población, merece tener un equipo de fútbol. La Federación laborará para conseguir que eso sea una realidad, contando, claro está, con la colaboración

Depósitos de gasolina instalados por la «Cepsa» en el aeropuerto para suministro a aviones

En el aeropuerto de Guacimeta y por la Compañía de Petróleos «Cepsa» han sido inaugurados amplios y modernos depósitos para suministrar gasolinas refinadas y lubricantes a aviones de todas clases. A tal fin dispone de surtidores eléctricos que expelen doscientos litros de combustible por minuto.

Con el nuevo y eficiente servicio de estas instalaciones se prevé una duplicación en el movimiento de entrada de aparatos en el aeródromo lanzaroteño.

PINTORES

Bakelux les ofrece a igual precio la más alta calidad en esmaltes sintéticos.

Su colorido y firmeza les garantiza cualquier trabajo.

Pídalo en ferreterías

Imprenta GURDALUPE
TELEFONO 2-5-6

de los aficionados. En cuanto al Teguiise, la afición de la histórica Villa está muy entusiasmada, y ya se encuentra reorganizando su club.

—¿Alguna nueva perspectiva?

—Estamos trabajando para acondicionar una cancha abierta para la práctica del fútbol. Esperamos la ayuda municipal. Más, ahora, que se nombrará un concejal en Deportes.

—¿Es verdad que los clubs lanzaroteños dependerán de la Provincial de Las Palmas?

—Ciertamente; de aquí en adelante nuestros equipos estarán en las mismas condiciones que los de Gran Canaria. Próximamente nos enviarán las licencias de fichas para su entrega a los clubs.

—¿Se pondrá límite de edad para los jugadores?

—Como ya he dicho anteriormente, al pertenecer a la Provincial, ésta pondrá el límite que corresponda a la categoría en que se nos piensa encuadrar.

—¿Existe algún problema con el campo de Deportes?

LA VIDA EN EL PUERTO



El «Ciudad de Mahón» canceló su viaje del miércoles a Arrecife y Puerto del Rosario HOY VOLVERA EL «GOMERA»

El pasado miércoles, y al parecer por falta de material disponible, fue cancelado el servicio que, entre Las Palmas, Arrecife y Puerto del Rosario, cubre semanalmente la motonave «Ciudad de Mahón».

POR ESCASEZ DE MATERIAL

El hecho, por absurdo e inconveniente, resulta inexplicable. Ya tiene el Archipiélago bastante «cruz» al cargar desde hace muchos años con barcos viejos y lentos en sus servicios interinsulares para que, encima, no disponga la Compañía del número suficiente de buques para cubrirlos con toda clase de seguridades, causándose así notorios perjuicios a los pasajeros, al comercio y a la industria. En contraste, otras islas españolas, disponen de rápidas, amplias y cómodas unidades para desempeñar estas líneas.

URGENTE NECESIDAD

Señalemos también la urgente necesidad que tiene Arrecife de que, al menos uno de sus muelles, esté resguardado a los vientos del Sur, pues en honor a la verdad, la avería que sufrió el «Ciudad de Mahón» y que le obligó a cancelar el viaje del miércoles, se debió esta vez a rozar su casco con uno de los muelles de Arrecife, que queda completamente «vendido» cuando soplan vientos fuertes del tercer cuadrante.

AGLOMERACION DE VIAJEROS

El adelanto en la salida del buque del domingo día 20 por el tiempo; la venida del «Gomera» dos martes consecutivos, y la cancelación del viaje del miércoles, ha originado un «apilotonamiento» de pasajeros en la isla, en parte despreciado por los aviones del servicio diario.

«LA CUERDA SE ROMPE SIEMPRE POR LO MAS FLOJO»

En resumen que, como muy bien apunta el diario «Falcon» a este respecto: «no podemos decir lo mismo de los comunicadores marítimos interinsulares y con la Península que, con ligeras excepciones, siguen desahucadas con buques caros y de una antigüedad alarmante, aun en contraste con los tiempos en que vivimos».

También estamos de acuerdo con el estimado colega de Las Palmas cuando dice: «Y como el material escasea, para cubrir ese servicio era necesario otros por cumplir. Las islas pequeñas se quedaban por su «correo», confirmando una vez más aquello de que «la cuerda se suele romper siempre por lo más flojo».

EL «VICENTE PUCHOL, DE NUEVO EN NUESTRO PUERTO

Con numerosos pasajeros y correspondencia amareció el domingo en nuestro puerto el vapor correo «Vicente Puchol», que se reincorpora a los servicios marítimos interinsulares después de las reparaciones a que ha sido sometido en Las Palmas como consecuencia del accidente que meses pasados sufrió en la costa sur de la isla de Tenerife. En la noche del mismo día fue despedido para Las Palmas, en viaje directo.

MOVIMIENTO DE PESQUEROS PENINSULARES

En el transcurso de la última semana entraron, para realizar operaciones de aprovisionamiento, los siguientes buques pesqueros con base en la Península: «trawler» «Fantástico», de San Sebastián, a refrescar neveras; «trawler» «María de la Paloma», de Santander, también a tomar hielo (primera visita). Completan el registro, las siguientes unidades: «Ventura Sempere», «José Molina», «Miguel y Juanito», «Cabo de Santa Pola», «Cristo de Medinaceli (primera visita)», «Eugenio Sella», «Mari Chen», «Esperanza y Santiago», «Joaquín Mira», «Antonio y Rosario», «Nuestra Señora de los Placeres», «Hermanos Giner», y «Josefa Gallego», además de los ya citados en crónica aparte, «Miguel Pérez», «Anita Pérez», «Samaritana» y «Paquita y María». Todos ellos matriculados en puertos peninsulares.

ALMACENES

de unos 350 metros cuadrados de superficie. SE VENDEN en el lugar más céntrico de PUERTO DE NAOS.

Para informes en esta Redacción.

Pida CUMBRE
en su nuevo envase de 20 cigarrillos

SE VENDE

casa en Masdache con 4 habitaciones, aljibes y varios parrales, llave en mano. Informes Domingo Rodríguez. (Masdache)

Se vende

Coche VEDETTE en insuperable precio y estado. Informes Manuel de la Cruz.

LOS REPORTAJES DE HOY

TEMAS LANZAROTEÑOS

PATRIA, FE Y AMOR

Por Luis Benítez Inglott

(V)

Sin embargo, conseguir el presente, o significa aspirar al futuro o no significa nada. La esperanza continúa: debe continuar. Esto de hoy no es sino un paso más en la marcha hacia arriba y hacia adelante emprendida hace cinco siglos. Todavía la tierra lanzaroteña guarda avaramente grandes tesoros de los que solamente ha entregado una mínima parte. Ahora bien: que no crea nadie que el porvenir es como un maná, que no hay más que inclinarse para recogerlo. No ¿Quién sabe si los escaseos que todavía han de subsistir no son tan difíciles como los salvados hasta ahora? El hombre de 1960 debe prepararse sólidamente para la lucha y, sobre todo, ha de mantener viva su fe, alimentándola con las hermosas palabras del Eclesiastés: «Prepara tu alma para la tentación. Pues en el fuego se prueban el oro y la plata. Y los hombres agradables a Dios se prueban en la fragua de la tributación». Quiere esto decir que los caminos de la felicidad son raramente fáciles y que el hombre debe prepararse a sufrir dolorosas pruebas si quiere avanzar y progresar hacia el porvenir.

Mas ¿qué porvenir puede soñar la tierra de Lanzarote? No debe ser solamente un futuro de realidades materiales: la riqueza, el poderío industrial, la multiplicación de la producción. Al par que en progreso material, debo creer que Lanzarote sueña en el porvenir espiritual: un adelanto intelectual que se desarrolle paralelamente con inquietudes y laboriosidades tan intensas y aplicadas como las del labrador que intensifica la labor agrícola; como las del pescador que quiere duplicar la eficacia de sus redadas. Este acto de hoy, este Certamen que en señalado día se abre, es una prueba de que la isla pone pie en ese umbral para atravesarlo con decisión y adentrarse en el camino de maravillas que es el ejercicio del pensamiento, de las Artes y de las Letras. Para esto también hay que tener mucha fe; que si «la fe quebranta las peñas», como reza el conocido dicho, con más razón podrá quebrantar, si es que se le oponen, las débiles murallas de la apatía, de la ignorancia y de

la indiferencia: las tres sombras enemigas de la luz. No sería la isla digna de sus grandes destinos si al par del magnífico futuro que anuncian las formidables posibilidades del subsuelo, en esta era atómica en que los metales radioactivos son los amos indiscutibles del planeta, no planteara un parejo desenvolvimiento espiritual.

¿Y esto sería posible lograrlo así, sencillamente? No. Falta una cosa. El amor. Hay que amar sin condiciones a la tierra y al trabajo. Hay que darse a ellos apasionadamente, como debe amarse a la esposa y a la madre; un amor entrañable y puro, para que lo que de la labor salga sea igualmente noble y sin trazas de bastardía. El amor a la patria ha de ser como el árbol, que nace de una simiente, crece y se ramifica; pero mientras más se eleva hacia el cielo, mientras aspira más hacia la altura, tanto más hondas descienden sus raíces en el seno de la tierra. Hay que amar a la patria, y no con amor convencional, sino con amor total y profundamente humano: un amor que sea capaz de tolerar el sufrimiento y que sea estoico y abnegado; un amor que sepa disculpar todo desvío y toda desgracia. Un amor romántico, en fin, cuyas leyes, como las de Celadon, sean las siguientes: amar con delirio, no tener otra pasión que el amor, no tener otro afán que complacer a la patria, protegerla contra todo peligro, ver en ella todas las perfecciones, no tener otra voluntad que la suya y, por último, comprometerse a quererla siempre. Como dice Pascal «la pasión, para ser hermosa, debe ser ilimitada. Para amar como es debido es preciso amar con intensidad. No es ocioso citar ahora aquí aquella ardiente frase de una de las cartas de la señorita Lespinasse: «Os amo como hay que amar: con desesperación».

Amor desesperado y arrebatado es el único amor operante; para hacer bien amado hay que arrancarse a girones el alma propia y cubrir con ellos las desnudeces y necesidades de lo que se ama: la propia existencia no es nada frente a los supremos ideales que amamos de veras. El amor que no se entiende así no es amor: será todo lo más simpatía, cuando no

sea conveniencia; pero no es amor. Quiero decir con todo esto que el hombre de Lanzarote debe tener a su tierra un amor de esos, si quiere que el futuro se le abra con toda luminosidad y esplendidez. Para salvar la miseria de la madre pobre un hijo ha de multiplicar sus afanes; cuando esos afanes consigan un estado de pobreza decorosa, ha de continuar sus esfuerzos, siempre buscando nuevas cosas, para alcanzar el mediano pasar; logrado ello, el hijo redobla su labor y sólo así está en condiciones de abordar la riqueza; pero ¡cuántos dolores, cuántas penas, cuántas privaciones ha costado todo eso! Al arribar a esa costa de oro y volver la vista atrás, se sorprenderá de haber podido resistir tanto, de haber sobrevivido a tanto combate y a tanto enemigo, de haber sorteado tantos escollos y escapado de tantas tempestades. Y si entonces rematado al fin el accidentado viaje, cae con todas las energías agotadas, su deber es entregar las armas al que le siga, al que venga detrás, para que emprenda el nuevo ciclo, siempre aspirando a más. Pues bien; eso ha hecho hasta ahora el hijo de Lanzarote. Amando desesperadamente a su tierra ha logrado paso a paso, la dorada situación del presente, y pisa ya la línea que anuncia la llegada a un estado todavía mejor. Como el atleta que lleva la antorcha en el Estadio, ha avanzado sin descansar en una admirable sucesión de esfuerzos sin que su corazón desfalleciera; esta generación, como el atleta ¿sabe que allá, al fin, está otra semejante a ella, aguardando el instante del relevo? ¿Está la generación próxima sana y fuerte de alma y de cuerpo, dispuesta para arrebatarse la antorcha a esta generación que llega al término de su carrera? Debo creer que sí; pero siempre que conserve el estímulo del amor a la patria y no porque pretenda solamente el premio al vencedor.

(continuará)

FORD 8

cerrado, SE VENDE AL CONTADO. Informes en esta Redacción

SEÑORITA

para oficina se necesita; escriban de puño y letra e Apartado 111 Arrecife. Absténganse de presentarse personalmente

VENDO SOLAR

Próximo ribera del Charco de San Ginés, buen precio. Informes en calle Luis Martín núm. 2 ARRECIFE

SUS POLLITOS

sus futuras gallinas ponedoras, elijalas de razas puras seleccionadas.

Encargos y ventas: Juan ESPINO PLACERES (Malo) o en Arrecife, transversal Argentina, 4

NEVERA

no eléctrica, con poco tiempo de uso, SE VENDE Para informes en esta Redacción, teléfono, 256

CRISTALES y ESPEJOS

Cualquier tamaño, grueso o calidad Encargos: Teléfono 346

Le serviremos cualquier disco que desee

Pida informes al teléfono 346

FUNERARIA

ADICETO BARRIOS PARRILLA

Servicios particulares y para asegurados de

FINISTERRE, S. A.

Calle Coronel Bens, 29

ARRECIFE

Joven de 17 años

con nociones de contabilidad, se ofrece para trabajar en comercio o empresa. Informes en esta Redacción.

GREGORIO HERNANDEZ

(Mecánico de Ibaric) vendo coche Morris 8 cc v. y escopeta de un cañón, ambas cosas en perfecto estado y documentadas

Lea Antena

La primera fase de las elecciones municipales en Lanzarote

El domingo elección de concejales por el tercio sindical

Anteayer domingo se celebraron en todos los municipios de España, a excepción de Madrid y Barcelona, las elecciones municipales por el tercio de la institución familiar.

DON LEOPOLDO CABRERA Y DON JOSE ARMAS, NUEVOS CONCEJALES DE ARRECIFE

A las 9 de la mañana fueron abiertos los seis colegios electorales de esta capital, que se cerraron a las 5 de la tarde. Verificado el escrutinio resultaron elegidos don Leopoldo Cabrera Arcéluz (que obtuvo el mayor número de votos) y don José Armas Alba. A continuación figuraron, por este orden, los candidatos no elegidos, don Juan Prats Armas y don Rodolfo de la Torre Ortega.

EN LOS PUEBLOS DEL INTERIOR

Los candidatos vencedores en los distintos municipios del interior de la Isla, por el tercio familiar, son los siguientes: **HARRIA:** don Francisco Paiz Feo y don Jesús Barreto Barreto. **TEGUISE:** don Domingo Hernández Domínguez y don Félix de León Espino. **YALZA:** don José Medina Medina y don Bartolomé Cedrés García. **SAN BARTOLOME:** don Manuel Curbelo Ferrer y don Domingo Bermúdez Bermúdez.

En Tias y en Tinajo, de acuerdo con las leyes vigentes, no se efectuaron votaciones por ser el número de candidatos igual al de vacantes de concejales a cubrir.

EL DOMINGO, ELECCIONES POR EL TERCIO SINDICAL

El próximo domingo, 4 de diciembre, se celebrarán en Lanzarote las elecciones municipales por la representación sindical, verificándose por el sistema de compromisarios. Por este tercio cesan como concejales en el Ayuntamiento de Arrecife, don Ginés de la Hoz Gil (actual alcalde) y don Bartolomé Arroyo Arroyo.

Han sido ya designados los candidatos para el tercio sindical en el municipio arrecifeño, que son los siguientes: don

Rafael González Negrín, don Vicente Torres Sanginés, don Félix Cabrera Robaya, don Wenceslao Noda Rodríguez, don Francisco Hernández Hernández y don Domingo Pérez Parrilla. De estos seis hombres han de salir dos nuevos concejales para nuestro Ayuntamiento.

Cine DIAZ PEREZ

Pantalla superpanorámica con equipos Philips último modelo

Películas que se proyectarán en la presente semana

La extraordinaria producción del Oeste en **TECHNICOLOR** que presenta Bengala Films

EL FARSANTE

Una creación insuperable de Burt Lancaster y Katherine Hepburn

(Autorizada Mayores)

Una película fuerte, emoción, emoción y emoción

TORMENTA DE ODIOS

Presentada por Rey Soria Films (Autorizada mayores)

Tropical Films presenta a la más extraordinaria bailarina del arte español Carmen Amaya en

RIO GUADALQUIVIR EASTMANCOLOR

(Todos los públicos)

Sin comentarios. La gran sensación de la temporada. La película que ha batido todos los records

¿DÓNDE VAS TRISTE DE TI?

ALFONSO XII y MARIA CRISTINA EASTMANCOLOR

Vicente Parra y Marga López (Todos los públicos)

Próximamente: RIO BRAVO y LA QUIMERA DEL OKO

Taller de lavado y planchado

se recoge y envía a domicilio. Gran Canaria, 6. Teléfono, 261 ARRECIFE

Moto Nueva

vendo sin entrada ni fiador informes: Tlf. 346

Clínica «Dr. González Medina»

Cirugía general - Ginecología - Partos - Nariz - Garganta - Oídos
SERVICIO PERMANENTE (DIA Y NOCHE)

García Escámez, 12

Arrecife de Lanzarote

BAR - RESTAURANTE «LOS CANARIOS»

Comidas económicas. Precios especiales para abonados. Todos los días, veinte tapas variadas para su aperitivo (Frente a Telégrafos)

Creación de una flotilla de «snipes» en Arrecife

Han sido siempre numerosos los deportistas náuticos forasteros que al visitarnos han coincidido en señalar las magnificas condiciones que reúne Arrecife para la práctica de este marinerío deporte de la vela, dada la especial configuración ribereña de la ciudad. Parece ser que, al fin, la juventud arrecifeña se ha decidido a impulsar el desarrollo de esta manifestación deportiva náutica. Primero, el yate de recreo «Timanfaya», propiedad de don José Díaz González, cuya esbelta silueta se pasea cada domingo por las blancas y apacibles aguas de la bahía. Después la adquisición de los «snipes» de Las Palmas «Ella» y «Aírán», recientemente llegados a Lanzarote, comprados en Gran Canaria, respectivamente, por don Segundo Manchado Peña y don Antonio Hernández. Luego, la perspectiva de nuevas compras de «snipes», que hacen concebir la esperanza de que pronto dispongamos en Arrecife de una pequeña flotilla de embarcaciones de este tipo que, en su día, podrían competir con sus «congéneres» de Las Palmas y Tenerife.

Se vende

una gabarra propia para pontón en Por-Etienne de más de 80 toneladas de capacidad. Informes en José Betancort, 25 ARRECIFE

Se vende

casa y un solar en la calle Ruperto González. Para informes en José Betancort, 25.

Visita del vicealmirante Lallemand Inauguró el nuevo edificio de la Ayudantía de Marina de Fuerteventura

Por vía aérea regresó el sábado a Las Palmas el vicealmirante jefe de la Base Naval de Canarias, Excmo. Sr. don Luis Lallemand Menacho, a quien acompañaba el Comandante Militar de Marina de Las Palmas señor Vila-Hidalgo.

Ambas autoridades procedían de Puerto del Rosario, en donde inauguraron el moderno y amplio edificio de la Ayudantía de Marina de la vecina isla cuyo presupuesto de ejecución asciende a 1.300.000 pesetas.

VIOLENTO TEMPORAL EN EL ATLANTICO

Comunican de Santa Cruz de Tenerife que han llegado a aquel puerto, con mucho retraso, los buques de Trasmediterránea «Escolano», «Ciudad de Palma», «Ernesto Anastasio» e «Isla de Tenerife», debido al fuerte temporal de mar y viento últimamente desencadenado en el Atlántico. En todas estas unidades se han producido destrozos en las cubiertas y cámaras. El capitán del «Isla de Tenerife», señor Arroyo, hubo de ser hospitalizado en Santa Cruz, como consecuencia de las lesiones que sufrió en una caída.

Libros de cualquier materia, a plazos
Teléfono: 346

SE VENDE CASA

en avenida Dr. Rafael González, 38. Arrecife.
Informes en la misma

Si adquiere

SINGER
tendrá la mejor máquina de coser, bordar y zurcir

BAR «LA CUESTA»

Aperitivo selecto - Café exquisito

Particiones - Valoraciones - Mediciones de Terrenos y solares - Amojonamientos - Deslindes - Informes

CESAR CARRASCO CABRERA

Perito Agrícola

Consultas 9 - 1

Dirección: Poniente Estadio

CIGARRILLOS «CUMBRE»

Próximamente ofrecerá a su clientela de Lanzarote las nuevas y exquisitas labores de tipo extrafino

EN ENVASES DE VEINTE CIGARRILLOS

Todos lo fuman, porque es el mejor

(-) COSAS DE LA VIDA (-)

RASGO DE HONRADEZ

Un contratista de obras devolvió cien mil pesetas que le habían dado de más en una entidad bancaria

HUESCA.—El contratista de obras de Gallur don Vicente Cualrán Miguel retiró de una entidad bancaria de un pueblo de la comarca cierta cantidad de dinero, sin advertir de mo-

mento que le habían entregado cien mil pesetas de más. Una vez que comprobó el error devolvió al Banco esta importante cantidad.

GAMBERROS EN ACCION

Arrojaron bombas fétidas y polvos de estornudar en una sala cinematográfica

COLONIA.—En programa durante el cual se proyectaba una película norteamericana sobre la segunda guerra mundial, titulada "Zona de combate en el Pacífico", fue interrumpido por el público, cuando varios espec-

tadores arrojaron en la sala bombas fétidas y polvos de estornudar. La administración del cine reveló luego que se trataba de una manifestación bien organizada, en la que tomaron parte jóvenes y adultos.

AL TOCARLE LA LOTERIA.

Regaló todo el pescado que le quedaba por vender

MURCIA.—Se conoce el caso de un vecino de Fortuna a quien en el sorteo de la lotería nacional le han correspondido pesetas 360 000, Alonso Cutilla García, al que en el pueblo se le conoce por el apodo de "El Sallao", y que se dedica actual-

mente a la venta de pescado, al enterarse de la noticia de su suerte se dirigió inmediatamente a su puesto, establecido en la plaza de Abastos, y repartió gratuitamente más de setenta kilos de pescado que le quedaban por vender.

BAR « TRIANA »

Comidas económicas
PRECIOS ESPECIALES PARA ABONADOS
GRAN VARIEDAD DE TAPAS

FAJARDO, 43

EXCMO. CABILDO INSULAR DE LANZAROTE AVISO

Se hace público para general conocimiento que el pago voluntario de los recibos de los arbitrios se hará efectivo en las oficinas de Recaudación (León y Castillo, 2, planta baja) todos los días laborables comprendidos entre el 4 y el 12 de cada mes y horas de las 10 a 13 y de 16 a 20.

Que igualmente se admitirá el pago a las mismas horas de los días del 14 al 23 de cada mes con el 10 por ciento de recargo y que, transcurrido este plazo, serán cobrados por vía de apremio y Agente Ejecutivo con el 20 por ciento y gastos establecidos por el vigente Estatuto de Recaudación.

Arrecife, 24 de Septiembre de 1960.

EL PRESIDENTE

VARIANDO EL TEMA

UN GRAN ACTOR QUE ADMIRABA EL MUNDO: CLARK GABLE

La muerte de Clark Gable está llamada a conmover al mundo. A conmover tanto como si el gran actor fuese un famoso estadista o un gran personaje intelectual. Su fama era igual si no superior a la de éstos, y entre sus admiradores nos contábamos todos cuantos figuramos en las vastas y variadas clientelas con que cuenta el cine: los grandes y los chicos; los muy cultos y los pocos letrados; los hombres y las mujeres.

Se le había llamado «el rey de Hollywood», «el gran simpático», «el eterno galán» y otros apelativos que revelaban conjuntamente la estima y la admiración. Era, en efecto, un caso singular de captación de voluntades.

A Clark Gable le bastaron pocas películas para hacerse famoso. Su popularidad se produjo con la rapidez y el resplandor de un fenómeno celeste. Claro está que entre los films que le hicieron célebre se contaban algunos que han quedado para siempre en la historia del cine, tales como «Sucedió una noche», con Claudette Colbert, «Lo que el viento se llevó», con Vivien Leigh.

Clark Gable representaba en el arte de interpretar cine un estilo nuevo, que en sus tiempos juveniles había producido sensación. Era el actor espontáneo, sin «pose», en el que todo se producía con ligereza, finura y optimismo.

Durante la guerra había prestado servicio en el Ejército de su país, en el que llegó al grado de oficial superior. Se cuenta de él que era uno de los jefes más sagaces, competentes y dúctiles. «Sabía penetrar en lo íntimo de sus subordinados» — ha dicho uno de sus compañeros. Esta facultad penetrativa, basta a mostrarnos lo que había de agudo, lúcido y sutil en el espíritu de este gran actor que se había conquistado las simpatías del mundo.

El general Eisenhower figuraba en el número de sus amigos íntimos. Días pasados, poco

después de haber sufrido Clark Gable la crisis cardíaca que le había obligado a recluirse en una clínica, el presidente de los Estados Unidos le había escrito una cariñosa carta en la que hacía votos por su rápido restablecimiento. Después añadía el general, en tono de cariñosa recomendación: «No os toméis excesivas preocupaciones, no



os dejéis llevar por la cólera y, sobre todo, seguid fielmente las prescripciones de vuestro médico.»

La fatalidad no ha permitido que los afectuosos votos del general por la salud del admirado enfermo pudiera verse cumplidos. Una nueva crisis ha paralizado para siempre aquel ardiente corazón, tan exaltado por el anhelo de vivir.

Siguiendo la moda americana, Clark Gable se había casado cinco veces. Era la expresión de esa inquietud constante que transparenta la variedad y vastedad de su labor artística. Cada uno de estos matrimonios había sido como una etapa de su vida. Y ahora que parecía haber llegado a la vida remansada y placida, la muerte ha escrito, inesperadamente, la palabra «fin».

(De «La Vanguardia Española»)

Nuevos modelos

Lámparas, apliques, flores, objetos decoración y regalo.

Exposición: En Hermanos Zerolo, 1

Teléfono, 262